

¿Pedir prestado o no?

He ahí el dilema

Pedir prestado como no hacerlo tiene sus riesgos, no sólo a tu edad, sino cuando seas un adulto.

A tu edad pedir prestado dinero es bueno porque te saca de apuros, pero tiene su riesgo, tendrás que destinar una parte de tus recursos próximos a pagar ese préstamo, ya sea de forma total o poco a poco.



Muchos adultos pueden comprar cosas, como coches y casas vía un préstamo bancario, mismo que tienen que ir pagando poco a poco.

Si esta práctica no te causa problemas, ya lo has hecho y todo ha salido de maravilla. ¡Qué bueno! Cuando seas adulto, ahorrar te puede ser de gran utilidad.

Pero para que los bancos les puedan prestar dinero, es necesario que los adultos comprueben que tienen un trabajo que les permite pagar el préstamo que necesitan, además de tener un historial crediticio.

Es decir, que ya hayan pedido préstamos aunque sean más pequeños, y los hayan podido pagar en tiempo y forma.

